

teil 1

die männer vom postamt sortieren die sehnsucht sachte
erhebt sich zwischen den schenkeln der s-bahn der tag
bernhard nellessen

vogelende

am abend des 20. april,
als die sonne den wind hinter sich her zog,
hat er vielleicht aufgehört,
etwas zu spüren.

ein schwarzer ball zu sein
mit augen drin, der fliegt.

gelandet
neben dem gartenschlauch.
keine minute
zu früh.

unbewegt

am offenen meer.
das hemd flattert.
boote schneiden ins gegenlicht.

lange so stehen.
die bö von außen.
und innen sorglosigkeit

als kunst.

nahe daran

war
nahe daran
aufzugeben

als ich dich
liegen sah - atemberaubt -
zu ende gespielt

eine schmutzige stange
in meinem kopf
nistete sich
verwahrlosung ein

nichts zu begreifen
da war eine frau
und wir kreisten

die eisblumen suchend
kurzerhand
über die dämmerung

was ich vom esel im stall gelernt habe
(krippe, hinten links)

ankommen
ohne was zu sagen

bleiben dürfen
ohne eingeladen zu sein

ohne die wahrheit zu kennen
einzuschlafen

obdachlos sein
ohne wund zu liegen

auf zehenspitzen stehn
ohne verrückt zu werden

ohne land in sicht
anker werfen

ohne anzukommen
ankommen

ohne was zu sagen
bleiben dürfen

meditieren mit huhn

1. kaufe dir küken
sieh ihnen beim erwachsenwerden zu
das geht flugs
2. lasse die zeit
die der hahn zum sandbad braucht
ungenutzt verrinnen
3. verschenke eier
an griesgrämige nachbarn
sie füllen sich mit blut
4. streiche über die federn
am nachmittag in längsrichtung
achte auf deine atmung
5. erzähle ihnen von deiner angst
wenn der habicht am himmel kreist
sie werden dir evtl. nicht zuhören
6. ahme ihren warnruf nach
du musst lange üben
für sie geht es um alles

7. nimm platz auf der wiese
sie ist nicht grün
sei einfach nur da
werde erwachsen

8. wenn ein huhn stirbt
ändert das nichts an der lichtgeschwindigkeit
halte die luft an

9. danke für jedes nicht gelegte ei
das leben ist zu kurz
kaufe dir küken
du kannst weiter atmen

wie denn

es war soweit
sie ging mit mir

von der hand in den mund
ich wollte ihr

eine stechblume klauen
mit weißen fallschirmen dran

das mißlang
und alle starrten

mir zwischen die hülse